



# 南市岡すき屋根ん通信

—N P O 法人南市岡地域活動協議会—

第 1 9 号  
平成26年12月18日発行  
南市岡地活協事務局  
南市岡会館内  
港区南市岡2-7-18

## 子ども会ドッジボール3位入賞 11/30

11月30日(日)に港区子ども会親善秋季ドッジボール大会1年生の部に12名で参加しました。予選ブロックを1位通過し、決勝トーナメント1回戦も田中学校と激闘の末大逆転勝利。子どもたちの喜び方も凄かったです、観客席の黄色い声?が会場中に響いてました。

結果3位になり、悔しなみだを流してましたが、子どもたちは「春の大会は優勝する!」と意気込んでおります。地域の皆様応援よろしくお願ひします。

ドッジボール指導者 道家 剛



## 避難所開設・運営訓練11/30

直下型地震が発生したと想定し、訓練が南市岡小学校で行われました。

対策本部を会議室に設置し、避難所配置図(7月の訓練で作成)に従い各教室に収容する町会等を明記したり、布タンカで人が人を運ぶ訓練などをしました。皆さんきびきびと行動していました。

実際に行動することで、トランシーバーの感度が悪いことや、自主防衛組織の人員不足などが確認されました。

【防犯防災環境部会】

取材:はぐくみネット



## 給食試食会 12/12

給食試食会に、地域枠で参加してきました。

当日の献立は、鶏肉とじゃがいものスープ煮・きのこのドリア・レーズンパン・牛乳・りんごでした。南市岡小学校では調理員さんが、子どもたちが食べ始める時間を見計らって調理してくださいとすることで、スープとドリアはできたてホカホカ。パンも柔らかくモチモチで、栄養バランスはもちろんのこと、見た目や味もお店でランチを頂いているようでした。また、校内放送で食材についての説明やクイズが出題され、給食を頂きながら食生活や食文化について先生とコミュニケーションをとるなど、給食時間はまさに食育の時間として活用されているようです。献立の作成から提供までたくさんの方が関わって、おいしく、安価で、食品添加物や衛生面でも安全な給食を頂けることに感謝したいですね。

小学校教育関係部会 姥谷 緑

## みれあいまつり アンケート結果

### 《参加人数》

	子ども	おとな	計
未就学児家族	17	43	60
地域	0	16	16
ボランティア	7	42	49
保護者・家族	11	82	93
児童・教職員	124	15	139
計	159	198	357

### 《アンケート集計》 回収率56%

質問	人数
あれあいまつりは楽しかったですか	
とても楽しかった	186
ふつう	10
楽しくなかった	2
ブースの数はどうでしたか	
多かった	89
ふつう	76
少なかった	23
わからない	10
時間はどうでしたか	
長かった	29
ちょうど良い	88
短かった	81

### 《感想》

- ◎地域との深いつながりを感じられ、とても感銘を受けました
- ◎地域に定着して、もっと活性化するよう応援させていただきます
- ◎どこにいても地域の福かいまなざしに包まれて・・・
- ◎子どもたちも地域の方とあれあえて、すごく良い表情でした
- ×待ち時間が長かった
- ×全部回れなかった
- ×閉会式10~5分前に片付ける方がスムーズにいくのでは等

市岡東中学校

## 元気アップ便り

元気アップコーディネータ 千葉 清二

フルリターンをめざし、太陽系と生命の誕生の謎に迫ります。6年後に帰還予定の52億kmにおよぶ長距離のミッションです。そのため地球の重力を利用した、スイングバイという航法をして、燃料を最小限にします。この軌道は地球の軌道と重力をうまく利用するため、極めて「正確さ」を要求されますので、打ち上げ時間は秒単位で決められます。だから、今回は2回も延期されたため、11月30日13時24分48秒から、12月3日13時22分04秒へと変更されました。1秒でも狂うと軌道を修正しなければ、うまくいかないということです。2020年に成功しての帰還を楽しみにしましょう。

## 科学ニュース

小惑星探査機「はやぶさ2」が打ち上げられました。

今回は小惑星の内部の物質のサン

## 見守り隊

1月 通 常 時	月・火・木・金 水	16時 15時・16時
7日(水)	始業式	11時40分
21日(水)	港区研究発表会	15時のみ

## 古紙・アルミ缶等回収

12月23日(火曜祝日) 予期 : 12月28日(日)

1月の回収はありません